
  2025年3⽉8⽇ 
 東海岸1丁⽬町内会 

 会⻑ 岡部⼀雄 

 3⽉度定例会議事録 

 1  2025年度定期総会開催について（プリント説明） 
     回覧⽤・・広報3⽉25⽇号と⼀緒に回覧する。 
     定期総会出席⽤・・新旧班⻑総会のお知らせ 新班⻑に⼀部⼿渡す。 

 ２    総会資料について（資料参照） 
 資料に基づき内容説明する。 

  ＊役員・・・ 退任 荒川（相談役） 向⼭（監事）  ⽶⽥（レク・⽂化部） 
  ＊市⺠の家運営委員・・・退任 ⼤村から新任 岡部（典） 
  ＊町内会費 改定 
    現⾏ 年1800円→ 年2000円（4半期500円）理由→主に物価⾼騰につき 

 3    安否確認訓練について 
  概ね50パーセントの無事ですタオルの⽞関掲⽰の協⼒あった。 
  1丁⽬として年2回安否確認訓練を⾏ない役⽴てていきたい。 

 4    その他 
 ・防犯部から 防犯カメラの定期点検を⾏った。3か所のカメラ6台は異常なし 

      班⻑からの質問・・防犯カメラの増設出来ないか 
              →市の補助⾦を活⽤すると4年間は出来ない。それ以降は 
               進めていきたい。 維持費も年2万円かかる。 
               ジェイコムで⾏っている個⼈宅向けの防犯カメラもある。 
    ・防災部から  防災だより②の発⾏を⾏う。内容は「防災時のトイレ対策準備は 

 出来ていますか？」カラー印刷チラシ 参考にして欲しい 
      班⻑からの質問・・町内会で斡旋できないか 
               →現時点では各家庭での購⼊となる。 
    ・現班⻑への広報配布は3⽉25⽇号 4⽉10⽇号の後2回ある。 


